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	�  АЛЕКСЕЙ СУББОТИН

Мероприятие собрало пред-
ставителей всех филиалов 
и аппарата управления ДГК. 
В течение пяти дней специа-
листы отчитывались о проде-
ланной работе, ставили цели 
на будущее и награждали луч-
шее IT-подразделение фили-
ала. О том, что сотрудникам 
Управления телекоммуника-
ции и информационных техно-
логий удалось сделать, а что 
еще предстоит реализовать, 
рассказал начальник управле-
ния Михаил Далингер.

В новом домене

Для специалистов по теле-
коммуникациям и инфор-
мационным технологиям 

ДГК 2017 год был достаточно 
насыщенным, непростым, 
но все основные постав-
ленные задачи мы выпол-
нили. Если говорить об ин-
фраструктурных проектах, 
то в прошлом году мы пере-
шли на новый домен dgk.
ru. Новый домен позволя-
ет компании самостоятель-
но у правлять своей ин-
фраструктурой. Находясь 
в предыдущем домене, мы 
были частью инфраструкту-
ры РАО ЭС Востока. Сейчас 
мы стали самостоятельной 
структурой, можем управ-
лять политикой информа-
ционной безопасности, раз-
вивать и добавлять новые 
сервисы, необходимые для 
нашей компании. Для обыч-
ного пользователя измени-
лось только буквы после 
«собаки», но для развития 
нашей телекоммуникаци-
онной инфраструктуры важ-

ность этой работы трудно 
переоценить.

Централизация сервисов

В плане телефонии и теле-
коммуникаций в ушедшем 
году мы расширили каналы 
связи в направлениях Хаба-
ровск — Биробиджан, Хаба-
ровск — Благовещенск. Ком-
пания «Мегафон» очень нам 
в этом помогла. В направ-
лении Хабаровск — Луче-
горск — Владивосток актив-
ную помощь нам оказывала 
компания «МТС». Расширен 
и канал связи Владивосток– 
Партизанск. И теперь, ког-
да между филиалами и ап-
паратом управления поя-
вились надежные каналы 
связи, мы ставим перед со-
бой задачу централизовать 
наши сервисы. Например, 
теплосбытовой комплекс. 

Раньше сервера у нас были 
размещены по разным го-
родам в разных регионах — 
от Владивостока до Нерюн-
гри. У каждого теплосбы-
тового подразделения был 
свой сервер. Сейчас обработ-
ка необходимых данных бу-
дет производиться одним 
сервером в Хабаровске, ка-
налы связи на сегодняшний 
день это позволяют. 
С одной стороны, мы упро-
щаем управление этим сер-
вером, делаем работу теплос-
бытового комплекса более 
надежной, снижаем трудо-
затраты. С другой стороны, 
централизация информаци-
онного обмена от технологи-
ческих систем на одном сер-
вере позволяет нам создать 
единую информационную 
базу, которую можем в даль-
нейшем использовать.

СТР. 4

ЖАРКИЙ ПЕРИОД

ВАЖНЫЙ ОПЫТ УСПЕХА 

В АО «ДГК» НАБРАЛА ХОД ЛЕТНЯЯ            

РЕМОНТНАЯ КАМПАНИЯ

ПОДГОТОВКА К ОЗП |                                                                                                                  

 � ПО МАТЕРИАЛАМ ИНФОРМАЦИОННЫХ АГЕНТСТВ «ЕАОМЕДИА» И VL.RU                                                                                                      

От того, как пройдут летние ремонтные работы, во многом 
зависит надежность снабжения потребителей электроэнер-
гией и теплом зимой. Газета «Энергетик ДГК» начинает се-
рию фоторепортажей о подготовке дальневосточных энерге-
тиков к осенне-зимнему сезону. В этом номере наши читате-
ли увидят фотоматериалы из Биробиджана и Владивостока.

СТР. 6

ПОДОПЕЧНЫЕ ДГК – ПРИЗЕРЫ I 

КОРПОРАТИВНОГО ЧЕМПИОНАТА ГРУППЫ 

«РУСГИДРО» WORLDSKILLS RUSSIA JUNIORS  

МОЛОДЫЕ ПРОФЕССИОНАЛЫ |

 �  ПРЕСС-СЛУЖБА

Воспитанники детских домов №4 и №5 из Хабаровска Лола 
Карелина и Иван Капанов завоевали серебряные медали на 
I Корпоративном чемпионате группы «РусГидро» WorldSkills 
Russia Juniors. Дети и их наставник, начальник службы 
средств измерений и стандартизации «Хабаровской гене-
рации» АО «ДГК» Александр Мохов, стали единственны-
ми представителями Дальнего Востока на соревнованиях.                                                                                                         
Чемпионат прошел в поселке Черемушки на базе Саяно-Шу-
шенского учебно-производственного центра Корпоратив-
ного университета гидроэнергетики. На протяжении пяти 
дней 12 подростков из шести детских домов Саяногорска, 
Новосибирска, Перми, Невинномысска, Рыбинска и Хаба-
ровска боролись за звание лучшего в компетенции «Элек-
тромонтажные работы».

СТР. 8
КОРОТКО | 

НОВЫЙ ДОМ ДЛЯ НОВОЙ ТЭЦ

АО «ДГК» выступает заказчиком строительства 128-квартир-
ного жилого дома для персонала строящейся  ТЭЦ в городе 
Советская Гавань.  Стоимость работ оценивается в 407 млн 
руб. Согласно конкурсной документации, дом будет постро-
ен на улице Пионерской. Подрядчику предстоит в течение 
90 дней выполнить инженерные изыскания, разработать 
проект и получить положительное заключение госэкспер-
тизы. На строительство и ввод в эксплуатацию отводится 
не более 16 месяцев.
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ЭКСПЕРТИЗА 
ТРУБЫ И 
ДРУГИЕ 
РАБОТЫ

ХАБАРОВСКАЯ ТЭЦ-3 СО 

2 ПО 9 ИЮЛЯ РАБОТАЛА 

В УСЛОВИЯХ ОСТАНОВКИ  

ТЕПЛОМЕХАНИЧЕСКОГО 

ОБОРУДОВАНИЯ

ПОДГОТОВКА К ОЗП |                                                                                        

 � АНДРЕЙ ПРИМАК

В
 период остановки станции был 
выполнен большой объем ремонт-
но-профилактических меропри-
ятий. Из-за сокращения сроков 
останова (ремонт теплофика-

ции изначально планировался в период 
со 2 по 15 июля) все работы пришлось 
проводить за одну неделю вместо двух. 
Несмотря на сжатые сроки, персонал под-
рядной организации и станции справился 
со всеми задачами, самоотверженно ра-
ботая в две смены.

В период полного останова были выпол-
нены работы по замене трубопроводной 
арматуры (47 единиц), ремонту арматуры 
(102 единицы), замене фасонных участ-
ков трубопроводов теплосети (18 единиц). 
На станции провели ремонт системы цир-
куляционного водоснабжения с заменой 
компенсаторов, произвели очистку двух 
бассейнов градирни, расходомерных шайб 
трубопроводов теплосети и т. д. Все пере-
численные работы возможно выполнить 
только в период полного останова станции.

Кроме того, специалисты Хабаровской 
ТЭЦ-3 провели экспертизу дымовой трубы, 

ВСЕ ПРОВЕДЕННЫЕ РЕМОНТНО-
ПРОФИЛАКТИЧЕСКИЕ 
И ДИАГНОСТИЧЕСКИЕ 
МЕРОПРИЯТИЯ ПОЗВОЛЯЮТ 
МАКСИМАЛЬНО СНИЗИТЬ 
РИСК ВОЗНИКНОВЕНИЯ 
АВАРИЙНЫХ СИТУАЦИЙ ПРИ 
ПРОХОЖДЕНИИ ПИКОВЫХ 
НАГРУЗОК В ОСЕННЕ-ЗИМНИЙ 
ПЕРИОД, КОГДА ГОРОДУ 
ЖИЗНЕННО НЕОБХОДИМА 
ТЕПЛОВАЯ И ЭЛЕКТРИЧЕСКАЯ 
ЭНЕРГИЯ.

А ВДРУГ ЗАВТРА?..
В ФИЛИАЛЕ «НЕРЮНГРИНСКАЯ ГРЭС» ПРОШЛИ УЧЕНИЯ 

ПО ГРАЖДАНСКОЙ ОБОРОНЕ       

ГО |

	�  ОКСАНА МОНИНА

В
 десять часов утра 21 июня 
на  НГРЭС раздался пре-
рывный гудок серены. Так 
на станции начались учения 
по ГО, тема которых самая 
серьезная — действия пер-
сонала при внезапном напа-

дении противника. В течение шести 
часов 169 человек личного состава 
в условиях, максимально прибли-
женных к реальным, переводили 
электростанцию на работу в усло-
виях военного времени. 

Тренировка состояла из двух эта-
пов. В первом оценивали согласо-
ванность действий персонала, вхо-
дящего в штаб ГО, сил и средств ГО 
объектового звена филиала. Во-вто-
ром отрабатывали навыки перево-
да защитного сооружения в режим 
готовности при ЧС и дальнейшего 
укрытия в нем персонала. Иными 
словами, проверялись быстрота 
и качество готовности энергетиков 

к чрезвычайным ситуациям, опе-
ративность передачи информации 
от руководства до подчиненных, ско-
рость сбора штаба, эффективность 
совместных действий, слаженность 
во время эвакуации в бомбоубе-
жище. Кстати, участники учений 
вводные задания заранее не полу-
чают. По словам ведущего специа-
листа по ГО филиала «Нерюнгрин-
ская ГРЭС» Валентина Плотнико-
ва, внезапность, а также условия, 
приближенные к реальным, дают 
более полное представление о спо-
собности коллектива решать слож-
ные задачи. 

Помимо различных команд-
но-штабных и комплексных уче-
ний, объектовых тренировок, в фи-
лиале проводятся занятия по ГО 
и ликвидации ЧС, на которых ра-
ботники учатся действовать в экс-
тренных ситуациях и при различ-
ных сигналах оповещения, пра-
вильно пользоваться средствами 
индивидуальной защиты и своев-
ременно оказывать первую меди-
цинскую помощь.

ПОРАБОТАЛИ ХОРОШО
ДГК УВЕЛИЧИЛА ВЫРАБОТКУ ЭНЕРГИИ 
В I ПОЛУГОДИИ 2018 Г.
ПРОИЗВОДСТВО |

 � ПРЕСС-СЛУЖБА     

ЭЛЕКТРОСТАНЦИИ АО «Дальневосточная генерирующая компания» 
в I полугодии 2018 года выработали свыше 13,4 млрд кВт•ч электриче-
ской энергии. Отпуск тепловой энергии составил более 12,4 млн Гкал. 
По сравнению с I полугодием 2017 года выработка электроэнергии вы-
росла на 1063 млн кВт•ч, или  8,6%. За то же время отпуск тепла оказал-
ся выше на  755,5 тыс. Гкал, или 6,5%. Рост  выработки электрической 

КАЧЕСТВО ТОПЛИВА — 
ПОД КОНТРОЛЬ
В ФИЛИАЛЕ «НЕРЮНГРИНСКАЯ ГРЭС» ПРИОБРЕЛИ АНАЛИЗАТОР ЗОЛЬНОСТИ ASHCHECK
ПРИБОР 

 � ОКСАНА МОНИНА                                                                                                                                          

П
рибор позволяет измерять 
зольность угля — основ-
ной показатель, определя-
ющий качество топлива. 
Зольность наряду с влаж-
ностью и летучестью вли-
яет на теплоту сгорания, 

определяя тем самым энергоэф-
фективность работы всего пред-
приятия.  

Прибор имеет прост ую кон-
струкцию: моноблок со штырем, 
который втыкается в уголь, срав-
нительно небольшой вес в 6,5 кг, 
обеспечивающий мобильность, 
несложную операционную си-
стему с максимальной точностью 
измерений. Анализатор предна-
значен для измерения зольности 
угля, находящегося на угольных 
полях, складах, в вагонах, гру-
зовиках. К тому же сохранение 
в памяти прибора результатов 
проб и передача их на стандарт-
ную флеш-карту USB позволяет 

оперативно составлять необхо-
димые отчеты. Заместитель на-
чальника топливно-транспортно-
го цеха Виталий Вебер комменти-

рует приобретение: «Анализатор 
зольности AshCheck во многом 
поможет нам оперативно вести 
входной контроль поступающе-

го угля. Ведь уже на начальном 
этапе узнаем, соответствует ли 
уголь приложенному сертифика-
ту и договорным обязательствам».

которая делается один раз в пять лет также 
только в условиях остановки оборудова-
ния. В экспертизу входят осмотр внешней 
и внутренней части дымовой трубы (оцен-
ка состояния кирпичной кладки, каркаса, 
оголовка и т. д.), а также осмотр газохо-
дов, замеры отложений золы и прочие.

За период останова станции энерге-
тики диагностировали техническое со-
стояние части оборудования, устранили 
выявленные дефекты и запланировали 
работы на последующий период. Все эти 
меры позволяют максимально снизить 
риск возникновения аварийных ситуа-
ций при прохождении пиковых нагрузок 
в осенне-зимний период, когда городу 
жизненно необходима тепловая и элек-
трическая энергия.

энергии  тепловых электростанций ДГК обусловлен снижением объемов 
производства гидроэлектростанций относительно аналогичного периода 
прошлого года на 8,12% на фоне роста электропотребления территории ОЭС 
Востока на 5,7% относительно I квартала 2017 года. Увеличение отпуска теп-
ла связано с более низкими температурами наружного воздуха, наблюдав-
шимися по всей зоне действия компании в январе — феврале 2018 года. 

В целом более высокие результаты выработки за I полугодии 2018 года 
в сравнении с аналогичным периодом прошлого года показали все фи-
лиалы компании.  «Приморская генерация» — рост выработки электро-
энергии на 11,5%, тепловой энергии – на 4,9%. Энергообъекты филиала 
«Хабаровская генерация» показали результат +9,4% по электроэнергии, а 
также +8,3% по тепловой энергии. Результаты по выработке энергии фи-
лиала «Амурская генерация» оказались выше на 12,3% по электроэнер-
гии и на 4,1% по тепловой энергии. Филиал «Нерюнгринская ГРЭС» пока-
зал рост выработки в 9,8% по электричеству и 2,4% по теплу. Приморская 
ГРЭС в сравнении с прошлым годом увеличила выработку электриче-
ства на 2,1%, а тепла – на 18%. 

РОСТ ВЫРАБОТКИ ЭЛЕКТРИЧЕСКОЙ ЭНЕРГИИ  ДГК 
ОБУСЛОВЛЕН СНИЖЕНИЕМ ОБЪЕМОВ ПРОИЗВОДСТВА 
ГИДРОЭЛЕКТРОСТАНЦИЙ ОТНОСИТЕЛЬНО АНАЛОГИЧНОГО 
ПЕРИОДА ПРОШЛОГО ГОДА НА 8,12% НА ФОНЕ РОСТА 
ЭЛЕКТРОПОТРЕБЛЕНИЯ ТЕРРИТОРИИ ОЭС ВОСТОКА НА 
5,7% ОТНОСИТЕЛЬНО I КВАРТАЛА 2017 ГОДА УВЕЛИЧЕНИЕ 
ОТПУСКА ТЕПЛА СВЯЗАНО С БОЛЕЕ НИЗКИМИ ТЕМПЕРАТУРАМИ 
НАРУЖНОГО ВОЗДУХА, НАБЛЮДАВШИМИСЯ ПО ВСЕЙ ЗОНЕ 
ДЕЙСТВИЯ КОМПАНИИ В ЯНВАРЕ — ФЕВРАЛЕ 2018 ГОДА.

Обучение 
персонала 
работе с 
анализатором 
зольности 
AshCheck

Построение участников учений в защитном сооружении
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ЗМЕЙКА НА БУЛЬДОЗЕРЕ
ПЕРВЫЕ БОИ МАШИНИСТОВ БУЛЬДОЗЕРОВ ПРОШЛИ НА 
ХАБАРОВСКОЙ ТЭЦ-3. В СОРЕВНОВАНИЯХ ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО 
МАСТЕРСТВА ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ 11 РАБОТНИКОВ 
АВТОТРАНСПОРТНОГО ЦЕХА

ПРОФМАСТЕРСТВО | 

 � МАРИНА БУЛДЫГЕРОВА

В
 сентябре прошлого года ма-
шинист бульдозера Василий 
Баркутин и начальник ав-
тотранспортного цеха Вик-
тор Путро приняли участие 
в I Всероссийском чемпио-
нате операторов техники 

«Четра» в городе Чебоксары, на про-
мышленном полигоне АО «Промтрак-
тор». Вернулись они с яркими впе-
чатлениями и сильным желанием 
повторить подобное состязание 
в масштабе родной станции.

И вот в июне на специально 
выделенной площадке на тер-
ритории Хабаровской ТЭЦ-3 ав-
тотранспортники организова-
ли полосу препятствий для пер-
вых состязаний машинистов 
бульдозеров.

« Н а  с т а р т е 
техника сто -
ит в «гараже», 
обозначенном 
сигнальными 
стойками, — 
рассказыва-
ет начальник 
А Т Ц  В и к -
тор Путро. — 
Пос ле выез -
да из «гаража» начинается череда 
довольно сложных упражнений: 
проезд через «габаритные ворота», 
упражнение «мишень» на попада-
ние стойкой рыхлителя в центр ми-
шени, «кольцо» — поднятие стойкой 
рыхлителя металлического коль-
ца, «баскетбол» — необходимо отва-
лом, не задев подставок, столкнуть 
находящиеся на них мячи и, нако-
нец, классическое упражнение для 
водителей — «змейка »и «гараж».

Нужно отметить, что соревнова-
ния проходили в два этапа — тео-
ретическая часть и практические 
упражнения. На полосу препят-

Победитель конкурса бульдозерист Василий Баркутин

Выпускники энергоколледжа — 2018

КУРС ОКОНЧЕН
В ЛУТЭКЕ СОСТОЯЛАСЬ ЗАЩИТА ДИПЛОМНЫХ РАБОТ 

ВЫПУСКНИКОВ ЭНЕРГЕТИЧЕСКОГО КОЛЛЕДЖА 

ПОДГОТОВКА КАДРОВ |

 � ВЕРОНИКА БЕЛОУСОВА  

В 
Лучегорском топливно- 
энергетическом комплек-
се п рош ла за щ и та д и-
пломных работ выпуск-
ников Промышленного 
колледжа энергетики и 
связи (Энергетического 

колледжа), функционирующего 
на базе предприятия. Из 19 вы-
пускников 2018 года семь защи-
тили свои работы перед аттеста-
ционной комиссией на отлично, 
три человека окончили учебное 
заведение с красным дипломом.                                                                                
Обладателями красных дипломов 
стали слесарь цеха централизо-
ванного ремонта Алексей Сахнов-
ский, электромонтер 5-го разряда 
цеха средств диспетчерско-техно-
логического управления Евгений 
Феоктистов и дефектоскопист 5-го 
разряда лаборатории металлов и 
сварки Андрей Таран.

«Учиться заочно без отрыва от 
производства не только удобно, 
но и эффективно — теория и прак-
тика идут рядом, а это надежная 
основа для дальнейшего профес-
сионального роста в энергетике», 
— считает Андрей Таран, став-
ший в 2017 году бронзовым при-
зером 1-го тура ХIV Всероссийско-
го конкурса специалистов нераз-
рушающего контроля металла в 

номинации «Капиллярный ме-
тод контроля».

Выпускники полу чили про-
фильную квалификацию техни-
ка-теплотехника по специаль-
ности «тепловые электрические 
станции». В колледже также гото-
вят техников-электриков по про-
грамме «Электрические станции, 
сети и системы». 

В настоящее время обучение 
продолжает 61 человек. Препода-
ватели колледжа приезжают из 
Владивостока, на месте читают 
лекции, принимают экзамены. В 
сентябре к студентам прибавит-
ся очередная группа первокурс-
ников. Активное участие работо-
дателей в подготовке и перепод-
готовке специалистов позволяет 
обеспечивать кадрами востребо-
ванных профессий самую круп-
ную тепловую электростанцию 
Дальнего Востока — Приморскую 
ГРЭС. За более чем 20-летнее со-
трудничество ЛуТЭКа с колледжем 
профильное энергетическое обра-
зование без отрыва от производ-
ства получили свыше 500 сотруд-
ников филиала. В отделе обучения 
и развития персонала, на базе ко-
торого функционирует колледж, 
отремонтированы и оборудованы 
учебные классы. Для организации 
образовательного процесса при-
обретены специализированные 
компьютерные программы и тре-
нажеры, а также актуальная мето-
дическая и учебная литература. 

ВЗЫСКАНИЕ ДОЛГОВ |

 �  АННА НИКИТЕНКО  

В
о время рабочей встречи в 
Биробиджане представите-
ли ДГК и Управления Феде-
ральной службы судебных 
приставов по Хабаровско-
му краю и Еврейской авто-
номной области договори-

лись об усилении совместной рабо-
ты по взысканию долгов.

В ходе встречи было отмечено, что 
сумма долга потребителей Биробид-
жана превысила 515 млн руб., при 

ЗАДАЧА – ОБЕСПЕЧИТЬ ПЛАТЕЖИ 
ДАЛЬНЕВОСТОЧНАЯ ГЕНЕРИРУЮЩАЯ КОМПАНИЯ И СУДЕБНЫЕ ПРИСТАВЫ ЕАО 

ДОГОВОРИЛИСЬ ОБ УСИЛЕНИИ СОВМЕСТНОЙ РАБОТЫ С ДОЛЖНИКАМИ

СУММА ДОЛГА ПОТРЕБИТЕЛЕЙ 
БИРОБИДЖАНА ПРЕВЫСИЛА 
515 МЛН РУБ., ПРИ ЭТОМ 
САМАЯ СУЩЕСТВЕННАЯ ЕГО 
ДОЛЯ, СВЫШЕ 430 МЛН РУБ., 
ПРИХОДИТСЯ НА НАСЕЛЕНИЕ.

ствий участники вы-
ходили после про-
верки теоретических 
знаний по билетам 

с вопросами о безопас-
ной эксплуатации, устройстве и тех-
ническом состоянии бульдозера. Все 
конкурсанты справились с задания-
ми хорошо. Впрочем, и на поле прак-
тически все показали себя с лучшей 
стороны. Особенно если учесть, что 
машинисты бульдозеров приступи-
ли к испытаниям без единой тре-
нировки, лишь посмотрев видеоза-
пись с соревнований в Чебоксарах. 
Главные критерии, по которым оце-
нивалось мастерство, — скорость, 
количество ошибок. Коллеги-бо-
лельщики горячо поддерживали 
участников, демонстрировавших, 
кстати говоря, очень разную мане-

ру вождения и выполнения упраж-
нений. Кто-то стремительно старто-
вал и управлял 40-тонным бульдо-
зером, будто это спортивное авто. 
А кто-то двигался к цели вдумчиво 
и осторожно. В любом случае сорев-
нования получились зрелищными 
и плодотворными. По итогам при-
зовые места распределились следу-
ющим образом:

— первое место — Василий 
Баркутин;

—  в т о р о е  м е с т о  —  Ю р и й  
Чеховских;

—  т р е т ь е  м е с т о  — И г о р ь 
Савицкий.

Поздравляем победителей!
«Бои бульдозеристов» руковод-

ство станции решило сделать тра-
диционными, ежегодными.

актов о взыскании задолженности 
в пользу АО «ДГК», в том числе по 
долгам физических лиц — 119,5 
млн руб.. При этом в энергетиче-
ской компании отмечают снижение 
в сравнении с прошлыми годами по-
ступающих оплат по исполнитель-
ным документам. По данным отде-
лов судебных приставов-исполни-
телей, исполнение составляет не 
более 10% от суммы, находящейся 
у них на взыскании.  

«Сегодня по причине недостаточ-
ности тарифного источника, боль-
шой дебиторской задолженности 
выполнение ремонтных работ ос-
новного оборудования Биробиджан-

ской ТЭЦ с целью подготовки ее к 
новому отопительному сезону ве-
дется компанией в большей части 
за счет привлеченных кредитных 
средств, — отметила заместитель 
генерального директора АО «ДГК» по 
управлению персоналом, правовым 
и корпоративным вопросам Татья-
на Вороная. — В связи с чем крайне 
необходимо усилить работу по взы-
сканию денежных средств с долж-
ников, увеличить процент испол-
нения судебных актов».

В ходе совещания энергетики и 
судебные приставы договорились 
по ряду принципиальных вопро-
сов. Так, совместные рейды по долж-
никам теперь будут проходить в Би-
робиджане не реже четырех раз в 
месяц. При этом проводиться они 
станут в самое «неудобное» для не-
плательщиков время, когда их лег-
ко застать дома – ранним утром и 

вечером. В отношении граждан, и 
особенно задолжавших суммы бо-
лее 30 тыс. руб., будут применять-
ся такие меры, как  запрет на реги-
страционные действия с недвижи-
мостью и автотранспортом, запрет 
на выезд за пределы страны и арест 
имущества.

При этом принято решение уси-
лить работу по выявлению имуще-
ства не только должника, но так-
же приобретенного супругами со-
вместно после вступления в брак. 
При выявлении такого имущества 
на него также будет накладывать-
ся арест. По мнению энергетиков и 
судебных приставов, достигнутые 
в ходе рабочей встречи договорен-
ности позволят увеличить собирае-
мость платежей по исполнительным 
листам и стимулировать граждан 
к возврату накопленных долгов.

этом самая существенная его доля, 
свыше 430 млн руб., приходится на 
население. По значительной части 
задолженности — 232 млн руб. —
имеются  исполнительные листы, 
выданные на основании судебных 
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Новые модули для СРС

Очень важная часть нашей ра-
боты — развитие системы ран-
жирования станций (СРС). Эта 
система была зарегистрирована 
в 2016 году в Роспатенте как ин-
теллектуальная собственность 
ДГК. В этом году в ней появилось 
три новых модуля. Первый мо-
дуль — модуль планирования 
и контроля работы вспомога-
тельного оборудования. Данный 
модуль позволяет спланировать 
на основании заданных режи-
мов, какое количество вспомога-
тельного оборудования необходи-
мо использовать в работе. Специ-
альный калькулятор, встроенный 
в модуль, говорит о том, какое 
оборудование лучше задейство-
вать в том или ином режиме. Мо-
дуль позволяет не тратить лиш-
нюю электроэнергию на собствен-
ные нужны, беречь ресурс самого 
оборудования.

Второй модуль — это модуль 
по анализу работы основного 
генерирующего оборудования. 
На базе данного модуля мы про-
извели анализ плановой и факти-
ческой работы основного обору-
дования. В нем мы смотрим, как 
мы спланировали работу и как 
по факту мы отработали по си-
стемам телеметрии. Это модуль, 
в котором мы впервые подключи-
ли не только плановые значения, 
но и фактические.

Когда создали второй модуль, 
то логически пришла необходи-
мость сделать третий модуль. 
Для начальников смен был сде-
лан модуль «расчет плановых ре-
жимов для оперативного персона-
ла», чтобы оперативный персонал 
сам мог зайти в модуль и посмо-
треть, как ему выгоднее вести ре-
жим при таких-то входных усло-
виях от системного оператора. Мо-
дуль является вспомогательным 
инструментом для оперативного 
персонала, который позволяет ему 
видеть расчеты, произведенные 
в системе ранжирования стан-
ций, и, опираясь на них, выби-
рать оптимальный режим работы 
оборудования в процессе работы. 
Все равно оперативный персонал 
принимает реальные решения, 

но у него есть возможность опи-
раться на планирование.

Журнал дефектов оборудования

Уже в апреле 2018 года у нас поя-
вилось еще одно новшество. В про-
мышленную эксплуатацию был 
принят журнал дефектов обору-
дования. Он позволяет фиксиро-
вать дефекты и контролировать 
ход их устранения. Помимо это-
го в программу заложен меха-
низм классификации дефектов 
и их анализа. По ряду станций 
в ближайшее время планирует-
ся отказаться от бумажных носи-
телей по фиксации дефектов. Все 
оборудование, на котором мы фик-
сируем дефекты, занесено в жур-
нал паспортизации и выбирает-
ся персоналом из единой базы. 
В рамках паспортизации обору-
дования каждой единице обору-

дования присвоен свой уникаль-
ный идентификационный номер 
актива, соответствующий именно 
этой физической единице обору-
дования на данной станции, в дан-
ном цеху. Именно это позволит 
нам делать сравнительный ана-
лиз аварийности во видам, типам 
и моделям оборудования.

Журнал паспортизации

Еще один большой и перспектив-
ный проект — журнал паспортиза-
ции оборудования. В перспективе 
он станет основой для всех техно-
логических систем. В ближайшем 
будущем на базе журнала паспор-
тизации будет создан журнал тех-
нического освидетельствования 
электрооборудования и с ним бу-
дет интегрирован действующий 
на сегодня журнал учета экспертиз 
оборудования. Специалисты техни-

ЦЕНТРАЛИЗОВАТЬ ВСЕ И ВСЯ
СТР. 1

ческого блока смогут увидеть всю 
информацию по каждой единице 
основного оборудования: сколько 
на ней было дефектов, когда ей про-
вели экспертизу или техническое 
освидетельствование.

АИИСКУЭ

В части развития автоматизиро-
ванной информационно-измери-
тельной системы коммерческого 
учета электроэнергии (АИИСКУЭ) 
перед нами стоит задача автома-
тизировать систему техническо-
го учета электроэнергии. Мы по-
смотрели и поняли, что программа 
«Телескоп», которая у нас куплена 
для ОРЭМа, позволит вести и весь 
технический учет электроэнер-
гии по функционалу. На следую-
щий год мы поставили перед со-
бой задачу сделать двухуровне-
вую систему технического учета 
электроэнергии. И в этом году Ха-
баровская ТЭЦ-3 будет у нас полно-
стью обвязана техническим уче-
том. Для этого на станции будут 
заменены счетчики технического 
учета с возможностью выдачи в ав-
томатизированную систему учета. 
И мы существующей программой 
«Телескоп» сможем собирать тех-
нические данные. Это использо-
вание имеющихся ресурсов, име-
ющегося программного комплек-
са для схожих задач. Не покупать 
для технического учета отдельную 
дополнительную программу, а ис-
пользовать то, что есть.

На перспективу стоит задача 
развивать системы учета ресур-
сов. И система технического уче-
та электроэнергии — одна из них. 
Кроме того, у нас еще ЛЭРС-учет ко-
торым мы будем учитывать другие 
ресурсы — тепло, газ. Это мы уже 
и начали делать.

Единое адресное пространство

С момента вхождения ДГК в груп-
пу «РусГидро» перед нами встала 
задача наладки передачи данных 
с программными комплексами 
и ресурсами «РусГидро». Однако 
проблема заключалась в том, что 
мы находились в своем замкну-

том пространстве IP-адресов. Что-
бы взаимодействовать с системами 
«РусГидро», приходилось настраи-
вать некие роуминговые системы, 
ставить посреднические сервера 
и маршрутизаторы. Многие систе-
мы так просто не работали.

Для устранения проблемы было 
принято решение перейти с «РусГи-
дро» в единое пространство IP-адре-
сов. Была проведена колоссальная 
работа, позволившая объединить 
две инфраструктуры на физиче-
ском уровне. Для этого у каждого 
из 10 тыс. существующих у нас сете-
вых устройств нужно было сменить 
IP-адрес. Зато единое пространство 
дает нам возможность беспрепят-
ственной цифровой интеграции 
с «РусГидро». Нам теперь доступ-
ны файловые сервера, телефония 
сможет работать по внутренним 
линиям.

Итоги

Развитие информационных си-
стем в ДГК, то, что сделано, и то, 
что предстоит сделать в ближай-
шие годы, стало возможным благо-
даря активной поддержке руковод-
ства нашей компании, в частности 
первого заместителя генерально-
го директора — главного инжене-
ра Евгения Викторовича Брылёва, 
который ясно понимает значение 
современных информационных 
технологий сегодня и тем более 
на перспективу, ставит задачи 
и требует их неукоснительного 
выполнения.

Ежегодно на наших производ-
ственных совещаниях мы подво-
дим результаты работы IT-специ-
алистов ДГК и называем лучшее 
подразделение среди филиалов. 
Наш переходящий кубок мы вру-
чаем командам не только за успеш-
ную работу в течение года, но и за 
умение презентовать свою работу. 
В этот раз по итогам года победи-
телями нашего конкурса и облада-
телями переходящего кубка стали 
специалисты из филиала «Нерюн-
гринская ГРЭС». На втором месте 
– Хабаровская генерация, третьи-
ми стали специалисты филиала 
«Амурская генерация».

СКОРОСТЬ ИМЕЕТ ЗНАЧЕНИЕ
ЛИДЕРЫ  |

 � ОКСАНА МОНИНА

Отдел информационных технологий фи-
лиала «Нерюнгринская ГРЭС» стал луч-
шим  IT-подразделением среди филиалов 
ОА «ДГК» по итогам работы в 2017 году. 
Что позволило нерюнгринцам стать по-
бедителями ежегодного конкурса среди 
IT-специалистов ДГК, рассказывает ру-
ководитель отдела Денис Волобуев. 

Победа нашей команды – это вы-
сокая оценка проделанной рабо-
ты. На сегодняшний день в фили-
але «Нерюнгринская ГРЭС» IT-ре-
шения успешно используются в 
управлении и контроле производ-
ственных процессов, финансовых 

тодика и скорость внедрения IT-ре-
шений в нашем филиале была луч-
ше. И семинары-совещания помо-
гают обменяться опытом и узнать о 
возможностях и особенностях раз-
личных информационных систем. 
Знакомят с новыми продуктами в 
области IT и телекоммуникаций, 
которые способны облегчить ин-
формационное управление пред-
приятия. Это происходит благода-
ря тому, что организация семина-
ров шагнула далеко за рамки ДГК 
и со своими докладами на них вы-
ступают вендоры и партнеры: IBM, 
Microsoft, Lenovo, «Лаборатория Кас-
перского» и многие другие. Напри-
мер, в прошлом году представите-
ли компании Сanon знакомили со 
своей системой печати UniFlow, 
возможности которой нас впечат-
лили. В этом году на нашем филиа-
ле мы успешно опробовали пилот-
ный проект этой системы.

активов, теплосбытовой деятель-
ности. Если говорить о корпора-
тивных системах, то внедрены и 
сопровождаются модули бухгал-
терского учета программы 1С-ЕУС, 
ведется работа по внедрению боль-
шого модуля «Зарплата и управле-
ние персоналом». Параллельно «ве-
дем» ERP – «Галактика», сопровожда-
ем электронный документооборот 
LanDocs. Успешно перешли на до-
мен DGK.RU, проделана работа по 
вхождению в единое адресное про-
странство ПАО «РусГидро». С начала 
2018 года отражаем все показания 
индивидуальных приборов учета 
и расчеты с физическими лицами 
— потребителями энергоресурсов 
в системе «ГИС ЖКХ».                                                                             

Коллективы отдела информаци-
онных технологий и цеха средств 

диспетчеризации и технологиче-
ского управления проводят рабо-
ты по организации структуриро-
ванной кабельной системы  для по-
следующего развития и внедрения 
сети WI-Fi и IP-телефонии, перево-

дят локальные измерительно-ин-
формационные системы на плат-
форму РСДУ-5.  Конечно, вся эта ра-
бота ведется и в других филиалах 
и структурных подразделениях. 
Просто в этом году специфика, ме-

IT-специалисты 
из Нерюнгри: 
Виктор Левко, 
Денис Волобуев, 
Евгений 
Виноградов
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В ТЕСНОМ СОТРУДНИЧЕСТВЕ
IT-ТЕХНОЛОГИИ |

	�  АЛЕКСЕЙ СУББОТИН

Директор Департамента информаци-
онных технологий ПАО «РусГидро» 
Виталий Шадрин рассказал о рабо-
те с IT-специалистами АО «ДГК», бли-
жайших планах и будущих технологиях 
в энергетике.

— Как складывается работа 
Департамента информацион-
ных технологий «РусГидро» и IT-
специалистов ДГК?
— ДГК является для «РусГидро» 
очень репрезентативным дочерним 
обществом. Дело в том, что ДГК — 
это крупная компания с филиаль-
ной структурой. Когда мы выстра-
иваем отношения «корпоративный 
центр «РусГидро» — ДГК», то имен-
но это помогает нам вскрыть вопро-
сы, технические трудности, нюансы 
на самых ранних стадиях отработ-
ки. Мы с коллегами из ДГК нахо-
димся в самом тесном сотрудниче-
стве, всегда отрабатываем техноло-
гии, которые внедряем в «РусГидро» 
впервые. С Михаилом Далингером 
и Павлом Дегтяревым мы делимся 
и обсуждаем все новые решения, 
которые планируем использовать 
внутри группы компаний. Колле-
ги очень корректно и активно ре-
агируют на наши предложения 
что-то повнедрять, что-то попро-
бовать, что-то отработать, проте-
стировать. Большое уважение кол-

технического состояния оборудова-
ния. Если охватывать двухлетнюю 
перспективу, то в следующем году 
ДГК, несомненно, будет вовлечено 
в систему внедрения централизо-
ванной системы управления за-
купками. На ДГК мы отрабатывали 
сервисы, связанные с объединени-
ем наших корпоративных сетей 
на базе технологии Active Directory 
Federation Services для управления 

доступом к централизованным ре-
сурсам. Когда мы строили корпо-
ративный телефонный справоч-
ник, мы использовали опыт ДГК. 
Коллеги делились опытом выстра-
ивания и ведения корпоративного 
телефонного справочника. Очень 
важным для Департамента инфор-
мационных технологий «РусГидро» 
является опыт ДГК в объединении 
служб IT и АСТУ. Это пример того, 
как сотрудник, занимающийся тех-
нологическими системами, и клас-
сический айтишник, который за-
нимается корпоративными систе-
мами, могут работать корректно 
и конструктивно в рамках одного 
подразделения.

— Какие технологии будут акту-
альны в IT-индустрии и в энерге-
тике в ближайшие годы?
— На сегодняшний день я вижу 
два основных тренда: это исполь-
зование искусственного интеллек-
та при анализе данных и создание 
сети интеллектуальных устройств.

Первое — технологии сегод-
ня идут к тому, что в ближайшие 
годы мы кардинально пересмо-
трим аналитическую обработку 
всех данных: о состоянии обору-
дования, процессах, людях, кли-
ентах и т. п. Появятся нейронные 
сети, появится искусственный 
интеллект. А он реально появит-
ся в интервале до 10 лет. Мы пе-
ресмотрим подходы к аналити-
ческой обработке данных, чтобы 
извлекать из них какие-то полез-

ные бизнесу свойства, которых мы 
даже не представляем. Это потре-
бление энергии, онлайн-диагно-
стика оборудования, которое мы 
эксплуатируем, а не ежегодный 
и даже не ежеквартальный рас-
чет индекса технического состо-
яния оборудования. Мы должны 
будем прийти к онлайн-диагно-
стике работающего оборудования, 
так же как мы сейчас диагности-
руем IT-оборудование.

И второй момент — это взаимос-
вязь всего со всем. Коллеги мно-
го раз в этом зале произносили 
слово «IP». Эта IP-технология се-
тевого взаимодействия проника-
ет все ниже, ниже и ниже. Каждое 
устройство скоро станет интел-
лектуальным. Мы приходим к гло-
бальной сети, в которой каждое 
устройство о своем состоянии мо-
жет выдавать данные. Таким обра-
зом, взаимодействует все со всем. 
Так же, как нас сейчас не удив-
ляет взаимодействие смартфо-
на с системой спутникового по-
зиционирования ГЛОНАСС /GPS, 
так же в будущем подобное взаи-
модействие будет распространять-
ся на все устройства. Повышение 
интеллектуальности устройств, 
использование искусственного ин-
теллекта для аналитической обра-
ботки данных и взаимодействие 
всего со всем — на этом мы будем 
получать новые бенефиты, новые 
возможности по управлению на-
шей инфраструктурой.

ПРЯМО СЕЙЧАС С ДГК МЫ ОТРАБАТЫВАЕМ ПОДХОДЫ К 
РАСЧЕТУ ИНДЕКСОВ ТЕХНИЧЕСКОГО СОСТОЯНИЯ 
ОБОРУДОВАНИЯ. ЕСЛИ ОХВАТЫВАТЬ ДВУХЛЕТНЮЮ 
ПЕРСПЕКТИВУ, ТО В СЛЕДУЮЩЕМ ГОДУ ДГК, НЕСОМНЕННО, 

БУДЕТ ВОВЛЕЧЕНА В СИСТЕМУ ВНЕДРЕНИЯ ЦЕНТРАЛИЗОВАННОЙ 
СИСТЕМЫ УПРАВЛЕНИЯ ЗАКУПКАМИ».

Директор департамента информационных технологий Виталий Шадрин (в центре)

ПО ЭВОЛЮЦИОННОМУ ПУТИ
МОЛОДЫЕ КАДРЫ |

 � МАРГАРИТА ВАСЮКЕВИЧ                                                                                              

Ведущий инженер монтажно-наладочного участ-
ка автоматики Глеб Худолеев уже 7 лет работа-
ет на Благовещенской ТЭЦ. Сейчас он занимает-
ся разработкой и воплощением в жизнь проектов 
по развитию автоматической системы управления 
технологическими процессами (АСУ ТП).

В
 2011 году Глеб окончил Амурский го-
сударственный университет по специ-
альности «автоматизация техноло-
гических процессов и производств» 
и пришел работать на Благовещен-
скую ТЭЦ. Два года молодой специа-
лист был электрослесарем в цехе ТАИ, 

а потом перешел в МНУА инженером-про-
граммистом. Основным направлением рабо-
ты Глеба стало АСУ ТП.

«Одна из основных задач нашего подраз-
деления сегодня — это разработка и разви-
тие системы технологического контроля, мо-
ниторинга и управления на первой очере-
ди Благовещенской ТЭЦ, — рассказал Глеб 
Худолеев. — Каждый узел основного и вспо-
могательного оборудования ТЭЦ оснащен 
датчиками, которые измеряют и фиксиру-
ют различные технологические параметры 
оборудования. В дальнейшем сигналы с дат-
чиков попадают на компьютеры оператив-
ному персоналу, архивируются и в случае 
необходимости обрабатываются на специ-
альных серверах. Разработкой и внедрени-
ем схем подобного информационного обме-
на мы и занимаемся в нашем коллективе». 
При этом система мониторинга и управле-
ния уже находится в работе. Оперативный 
персонал станции и отдел ПТО уже пользу-
ются ею, осуществляя контроль технологи-
ческих параметров с компьютеров с помо-

щью систем построения отчетов, графиков 
и много другого. Поэтому все работы долж-
ны как можно меньше влиять на функцио-
нирование системы, все изменения прохо-
дить быстро и безошибочно. Охват автомати-
ческой системы мониторинга и управления 
оборудованием — вся станция, а сама систе-
ма постоянно буквально эволюционирует 
и расширяется. Специалисты поэтапно вво-
дят множество подсистем и секторов. Возни-
кают новые задачи и проблемы. Здесь, как 
говорится, нужно быть в теме и постоянно 
углублять свои знания. 

 «Довольно часто встречаются приборы, раз-
работанные еще в конце девяностых — нача-
ле нулевых, производители которых не спе-
шат обновлять ни драйверы, ни прикладное 
программное обеспечение. При этом нет еди-
нообразия и унификации. Приходится раз-
бираться и в этом. Но с каждой новой зада-
чей приходит опыт и профессиональная сме-
калка», — отметил ведущий инженер. В этом 
году Глеб вместе с коллегами занимается мо-
дернизацией системы технологического кон-
троля, мониторинга и управления. Специа-

листы МНУА заменят 9 устаревших серверов, 
на которые стекается информация со всех 
контроллеров и измерительных приборов 
ТЭЦ, на один резервируемый, более мощ-
ный и производительный централизован-
ный сервер, реорганизуют технологические 
сети с использованием Ethernet-преобразо-
вателей MOXA для сбора данных с контрол-
леров и измерительных приборов. На поро-
ге реализации еще один важный проект. 
На Благовещенской ТЭЦ планируют модер-
низацию системы регулирования частоты 
и мощности турбоагрегатов первой очереди. 
Она обеспечит гарантированное участие ТЭЦ 
в общем первичном регулировании частоты 
(ОПРЧ) переменного тока, которое должно 
осуществляться всеми электростанциями 
в меру имеющихся возможностей. Внедре-

ОБЪЕКТОМ АВТОМАТИЗАЦИИ 
ЯВЛЯЕТСЯ СЛОЖНОЕ 
ОБОРУДОВАНИЕ, БУДЬ ТО 
КОТЛОАГРЕГАТ ИЛИ 

ТУРБОАГРЕГАТ. В ЭНЕРГЕТИКЕ 
ПРОСТОГО НИЧЕГО НЕТ. И Я ДОЛЖЕН 
ЗНАТЬ НЮАНСЫ ЕГО РАБОТЫ. ПОЭТОМУ 
ЧАСТО ПРИХОДИТСЯ ОБРАЩАТЬСЯ К 
СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОЙ ЛИТЕРАТУРЕ, 
ПЕРЕЧИТЫВАТЬ И УЖЕ ТОГДА 
ПРИСТУПАТЬ К ПОИСКУ ТЕХНИЧЕСКИХ 
РЕШЕНИЙ ДЛЯ АВТОМАТИЗАЦИИ.

ние электрогидравлической системы регу-
лирования позволит достичь существенного 
экономического эффекта за счет качествен-
ного участия в ОПРЧ.

В планах у молодого инженера и коллег за-
вершить автоматизацию всех секторов обору-
дования по первой очереди ТЭЦ, тем самым 
ввести в действие единую систему монито-
ринга и управления. Ее необходимо приве-
сти в соответствие с корпоративными стан-
дартами информационной безопасности, 
обеспечить должный уровень надежности 
и быстродействия. Кроме того, АСУ ТП стан-
ции будет интегрирована в единый комплекс 
телемеханики в Хабаровске, в котором будет 
сконцентрирована вся информация по рабо-
те станций ДГК.

легам из ДГК за их трудолюбие. По-
этому могу сказать, что ДГК  с точки 
зрения зрелости IT это одна из са-
мых продвинутых дочерних ком-
паний в «РусГидро».

— Проекты, которые будут отра-
ботаны со специалистами ДГК 
в ближайшие год-два?                                       
—Прямо сейчас с ДГК мы отрабаты-
ваем подходы к расчету индексов 
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ЖАРКИЙ ПЕРИОД
СТР. 1

В ЕАО В МИНУВШИЙ отопительный период сложная ситу-
ация была в областном центре, где произошел ряд техноло-
гических нарушений на ТЭЦ, магистральных и внутриквар-
тальных теплотрассах. А все потому, что из-за неплатежей 
потребителей ремонты на энергетических объектах города 
в последние годы проводились не в нужном объеме.  Что-
бы исправить критическое положение, ДГК  была вынуж-
дена  привлекать серьезные кредитные ресурсы для про-
ведения  восстановительных работ. Сейчас в Биробиджа-
не ремонтная кампания в самом разгаре.

В котловане уже 
смонтированы новые 
лотки и проложена 
тепломагистраль 
с устройством 
неподвижных опор. 
Трубы уже покрыты 
слоем специальной 
гидроизоляции,  
рабочие монтируют 
минеральную вату и 
стеклопластик РСТ 280                  

Замедляют ход работ большая глубина залегания магистральных труб и осыпающийся грунт, из-за чего приходится 
отвлекаться от основных работ и заниматься укреплением откосов

Роман Горкунов, начальник ЦЦР СП «ПТС» филиала 
«Приморская генерация»

Больше фотографий можно посмотреть тут           
https://www.newsvl.ru/vlad/2018/06/21/171253/#ixzz5Kp
BuN9CC

Игорь Тестов, работает в ДГК с 2007 года. В энергетике 
с 1995 года. Руководит бригадой  слесарей и 
монтажников  по замене трубопровода на улице 
Енисейской. «Мы осознаем, что наша работа делается 
на годы вперед, поэтому относимся к ней очень 
ответственно», — говорит бригадир

Анатолий Перминов управляет новым экскаватором российской сборки TVEX. Машинист освоил эту профессию еще 
в 1975 году. О своей роли в работах по замене труб говорит скромно и с улыбкой: «Мне главное — следить, чтобы 
никто под ковш не полез!»

Ремонт вспомогательного оборудования
Капитальная замена экранов в котле № 8

МНОГО РЕМОНТНЫХ и восстановительных работ проводится и в столице Приморья. Рабо-
ты там начались, как и во всех филиалах ДГК, сразу после окончания отопительного пе-
риода. Основная нагрузка по восстановлению теплотрасс легла на цех централизованно-
го ремонта СП «Приморские тепловые сети» филиала «Приморская генерация», где трудят-
ся  около 90 человек. Специалисты предприятия на момент подготовки фоторепортажа  
одновременно работали на шести объектах города. На одном из них – перекрытой улице 
Енисейской — и был сделан фоторепортаж. В минувшем отопительном сезоне здесь были 
зафиксированы множественные порывы, поэтому замене подлежал немалый участок те-
плотрассы протяженностью около 300 метров.

НИКОЛАЙ ЛЫСЕНКО 
ДИРЕКТОР БТЭЦ

— За шесть месяцев текущего 
года на Биробиджанской ТЭЦ 
провели серьезную работу: 
завершили капитальный 
ремонт котлоагрегата № 5, 
закончили расширенный текущий 
ремонт котлов № 6 и № 7. На 
капитальном ремонте котел № 
8, идет текущий ремонт котла 
№ 9.  Также провели ремонт 
на воздухоподогревателе 
первой ступени, капитально 
отремонтировали  мельницы. В 
котельном цехе ежедневно более 
50 слесарей, обмуровщиков, 
монтажников и других 
специалистов ведут ремонтные 
работы. Пока все идет по 
графику, с мая подрядная 
организация перешла на 
двухсменный режим работы.
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СПЛОЧЕННАЯ КОМАНДА
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 
ПРАЗДНИК |

	�  ВЕРОНИКА БЕЛОУСОВА

� ДЕНИС ЦАРЕГОРОДЦЕВ

В первом полугодии 2018 года же-
лезнодорожным цехом филиала 
«ЛуТЭК» подано на Приморскую 
ГРЭС более 3 млн тонн угля. 
Надежные в работе, активные 
в спорте, талантливые артисты 
на сцене — все это они, работники 
железнодорожного цеха. В канун 
профессионального праздника 
о своем подразделении расска-
зывает заместитель начальника 
ЖДЦ Андрей Пашков.

ЦЕХ создан семь лет на-
зад для обеспечения беспе-
ребойной поставки грузов, 
необходимых для производ-
ственной деятельности При-
морской ГРЭС. За первое по-
лугодие 2018 года перевезено 
9777 вагонов с грузами, при-
бывшими в адрес энергети-
ков по путям общего пользо-
вания ОАО «Российские же-
лезные дороги». В том числе 
9734 вагона с дальнепривоз-
ным углем (свыше 700 тыс.
тонн).

Всего за период с янва-
ря по июнь, с учетом угля 
местного Бикинского ме-

сторождения, на вагоноо-
прокиды цеха топливопо-
дачи железнодорожниками 
ЛуТЭКа подано 47 187 ваго-
нов — более 3 млн тонн твер-
дого топлива.

Для тепловой электростан-
ции, имеющей столь значи-
мый грузооборот, поддержа-
ние в исправном состоянии 
железнодорожного хозяй-
ства является стратегиче-
ской задачей. В настоящее 
время на аварийно опасных 
участках железнодорожного 
пути станции Угольная, вхо-
дящей в состав железнодо-
рожного хозяйства ЛуТЭКа, 
силами работников цеха вы-
полняется замена шпал. Все-
го к началу ОЗП 2018/19 года 

планируется заменить 465 
шпал и один комплект пе-
реводного бруса. В прошлом 
году силами подрядной ор-
ганизации уложено 672 ме-
тра железнодорожного пути 
на железобетонной шпале, 
заменен переводной брус 
на трех стрелочных перево-
дах, выполнена замена шпал 
на железнодорожном пути 
протяженностью более 600 
метров.

Также подрядным спосо-
бом выполнена модерниза-
ция тепловоза ТЭМ 2УМ-319 
№ 45 в объеме капитально-
го ремонта с продлением 
срока эксплуатации, а так-
же оборудованием прибора-
ми безопасности для выхода 
на пути общего пользования 
ОАО «РЖД». Для улучшения 
условий труда в кабине-
те машиниста установлен 
кондиционер.

Также в рамках реализа-
ции программы по улучше-
нию условий труда, сниже-
нию уровня профессиональ-
ных рисков ведется ремонт 
водно-оздоровительного ком-
плекса в здании ремонтно- 
экипировочного блока.

В  сос та в Ж Д Ц вход и т 
крупна я железнодорож-
ная станция первого клас-
са и внеклассная Угольная, 
развернутая длина которой 

превышает 19 км железнодо-
рожных путей, 64 стрелоч-
ных перевода, пост элек-
трической централизации, 
ремонтно-экипировочный 
блок, здание ЭДС-1, 5 те-
пловозов и путеремонтная 
машина.

Персонал цеха насчитыва-
ет 103 работника. Это люди 
многих профессий, а в це-
лом — единая сплоченная 
и надежная команда с креп-
кими трудовыми традици-
ями, взаимовыручкой, пре-
емственностью поколений. 

Среди них — машинист те-
пловоза Александр Миля-
ков. В июне он отметил свое 
45-летие, из них 28 лет отда-
но железнодорожной отрас-
ли. Специалист с большой 
буквы, недавно заменял 
на время отпуска машини-
ста-инструктора локомотив-
ных бригад. В октябре 60 лет 
исполнится машинисту те-
пловоза Александру Карги-
ну — человеку с непререка-
емым авторитетом, обучив-
шему основам безопасного 
движения несколько поко-
лений железнодорожников.

С полной отдачей трудят-
ся слесарь по ремонту под-
вижного состава Юрий Кон-
дратенко, приемосдатчики 
груза и багажа Наталья Шуль-
га и Светлана Ковтун, соста-
витель поездов Виктор Ан-
дрющенко, осмотрщик-ре-
монтник вагонов Геннадий 

Андрюшин, монтеры пути 
Василий Драчук и Егор Са-
мойлов, диспетчер манев-
ровый Ирина Соболева, де-
журные по железнодорож-
ной станции Галина Бойко 
и Наталья Белозович и мно-
гие-многие другие.

А еще железнодорожни-
ки всегда в центре событий 
культурно-спортивной жиз-
ни компании. Наша цеховая 
команда «Станционный смо-
тритель» активно участвует 
в КВН, фестивалях художе-
ственной самодеятельности 
ЛуТЭКа. А слесарь по ремон-
ту подвижного состава Павел 
Овчинников и мастер по ре-
монту Юрий Шестак в соста-
ве сборной команды филиа-
ла недавно выступали на со-
ревнованиях по футболу 
и стритболу на летней спар-
такиаде АО «ДГК», где ЛуТЭК 
занял первое место.

ЛУР ГОРДИТСЯ СВОИМИ 
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКАМИ
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 
ПРАЗДНИК |

 � ИРИНА КОСТЕЦКАЯ

Среди важнейших показателей 
эффективности деятельности АО 
«ЛУР» одно из главных мест зани-
мает железнодорожная вскрыша 
и добыча угля железнодорожным 
транспортом, а также бесперебой-
ная транспортировка твердого то-
плива его основному потребите-
лю – Приморской ГРЭС. Все эти 
задачи успешно выполняет же-
лезнодорожный цех под руковод-
ством молодого и грамотного на-
чальника Андрея Барышпола.

«ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ 
цех является одним из важ-
ных подразделений наше-
го предприятия. В его со-
став входят ремонтное депо, 
служба эксплуатации, гор-
нотранспортный участок 
и служба подвижного со-
става», — рассказывает Ан-
дрей Барышпол.

О с н о в н ы е  з а д а ч и 
ЖДЦ — транспортировка 
угля из угольных забоев 
на перегрузочные пункты 
и дальше на Приморскую 
Г РЭС, т ранспортировка 
вскрышных пород на желез-
нодорожные отвалы, рабо-
ты по обеспечению жизне-
деятельности предприятия 
АО «ЛУР».

Служба подвижного соста-
ва ЖДЦ отвечает за безопас-
ную и бесперебойную ра-
боту тепловозов и вагонов,   
своевременную подачу угля 
на железнодорожную стан-
цию Угольная Приморской 
ГРЭС.

Служба эксплуатации име-
ет в своем составе десять же-
лезнодорожных станций 
и четыре стрелочных поста. 
Группа поездных диспетче-
ров и дежурных по железно-
дорожным станциям — это 
высокопрофессиональный 
и дружный коллектив, кото-
рый всегда четко выполняет 
свою нелегкую работу.

Горнотранспортный уча-
сток обеспечивает текущее 

содержание и ремонт посто-
янных и передвижных же-
лезнодорожных путей и стре-
лочных переводов, устройств 
сигнализации и связи, ре-
монт железнодорожной стро-
ительной техники. В эксплу-
атации участка находится 
почти 113 км постоянных же-
лезнодорожных путей и бо-
лее 50 км передвижных же-
лезнодорожных путей (230 
стрелочных переводов).

Ремонтное депо осущест-
вляет ремонт и техническое 
обслуживание подвижного 
состава с полным использо-
ванием всех имеющихся тех-
нических средств.

«У нас профессиональный 
и работоспособный коллек-

ЮРИЙ ВАСИЛЬЕВ,
генеральный директор акционерного общества 
«Лучегорский угольный разрез»

Уважаемые коллеги, друзья, ветераны железнодо-
рожного цеха Лучегорского угольного разреза!

Поздравляю вас с профессиональным праздни-
ком — Днем железнодорожника!

Вы вносите огромный вклад в работу многотысяч-
ного коллектива шахтеров Лучегорска — ежегодно 
перевозите десятки миллионов тонн горной массы, 
транспортируете прочие грузы. Благодаря вам ста-
бильно работают железнодорожные станции и посты, 
содержатся почти двести километров путей и огром-
ная инфраструктура железнодорожного цеха уголь-
ного разреза.

Спасибо вам за мастерство, профессионализм, дис-
циплину, которые позволяют успешно решать зада-
чи, стоящие перед всем коллективом по вскрыше, до-
быче и поставке бикинского угля основному его по-
требителю — Приморской ГРЭС.

Пусть здоровье непременно станет крепким, а энер-
гии окажется достаточно для того, чтобы успешно 
продвигаться в выбранном направлении, эффектив-
но выполнять рабочие задачи!

Пусть каждый день приносит много света и добра, 
тепла и надежды. Пусть все склады-
вается так, как заду-
мано. Пусть зе-
леный свет све-
тофора светит 
ва м на  всем 
ж и з н е н н о м 
пути.

С праздником!

тив. Много молодежи, есть 
и опытные специалисты, 
отработавшие на предпри-
ятии десятки лет. Всего 
в цеху трудятся 535 человек 
более пятидесяти различ-
ных профессий. Буквально 
каждый вносит огромный 
вклад в общее дело — в до-
бычу и поставку угля», — от-
метил Андрей Барышпол.

Слаженная и эффектив-
ная работа коллектива при-
носит положительные ре-
зультаты. За 2017 год и пер-
вое полугодие 2018 года 
подвижным составом ЖДЦ 
перевезено более 4 млн 
тонн угля и почти 11 млн 
куб. м вскрыши.

Светлана Ковтун, приемосдатчик груза и багажа ЖДЦ

Машинист тепловоза Александр 
Миляков с супругой

Андрей Пашков, заместитель 
начальника железнодорожного цеха

Коллектив управления железнодорожного цеха АО «ЛУР»
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МЫ ВСЕ СДЕЛАЛИ ПРАВИЛЬНО!
ИТОГИ ОЧЕРЕДНОГО ВОЛОНТЕРСКОГО ГОДА 2017/18 ПОДВЕЛИ В ДГК

ДВИЖЕНИЕ |

 � МАРИНА БУЛДЫГЕРОВА 

О
бсудить результаты сотруд-
ничества собрались наибо-
лее активные волонтеры 
Хабаровской генерации 
и представители подшеф-
ных детских домов. 

Встреча началась с под-
ведения итогов учебного года. «В те-
чение года активно проходили раз-
личные конкурсы, мероприятия, а 
также  чемпионаты профессиональ-
ного мастерства. И очень хорошо, 
что наши дети всегда занимали на 
них призовые места», — отметила  
заместитель генерального дирек-
тора  по управлению персоналом, 
правовым и корпоративным вопро-
сам Татьяна Вороная. 

Так, 2 — 8 ноября 2017 года Ар-
тем Парфентьев и Данис Бикку-
лов под руководством начальника 
электрического цеха Хабаровской 
ТЭЦ-2 Ольги Кудриной заняли 2-е 
место на Национальном чемпио-
нате WorldSkills Hi-Tech в компе-
тенции «Электромонтажные рабо-
ты» в Екатеринбурге. Ребята усту-
пили лишь  5 баллов победителям 
соревнований. 

В ноябре состоялся региональ-
ный этап чемпионата JuniorSkills 
Russia, где 2-е место заняла коман-

да из детского дома г. Амурска под 
наставничеством электромонтера 
электроцеха Амурской ТЭЦ Кон-
стантина Порохнявого. В марте 2018 
года на городском этапе чемпиона-
та в Хабаровске  1-е и 3-е места за-
няли команды детских домов № 4 
и № 5, подготовленные наставника-
ми Ольгой Кудриной (ХТСК), Алек-
сандром Моховым, Сергеем Корче-
вым и Александром Чупиковым (Ха-
баровская генерация). 

В мае был организован первый 
корпоративный чемпионат профес-
сионального мастерства ДГК.  По-
бедителями стали воспитанницы 
детского дома № 4 Лола Карелина 
и Аня Маркина, чьими наставника-

ми выступают начальник Службы 
средств измерений и стандартиза-
ции филиала «Хабаровская генера-
ция» Александр Мохов  и его кол-
лега, инженер 1-й категории того 
же подразделения Сергей Корче-
вой. Наконец, в июне наши воспи-
танники приняли участие в I Кор-
поративном чемпионате группы 
«РусГидро» WorldSkills Russia Juniors. 
Лола Карелина, Иван Капанов и их 
наставник Александр Мохов стали 
единственными представителями 
Дальнего Востока на соревновани-
ях и завоевали серебряные медали. 

Александр Мохов рассказал кол-
легам о поездке на корпоративный 
чемпионат «РусГидро», который про-

ходил на базе учебно-производствен-
ного центра на Саяно-Шушенской 
ГЭС. Он отметил высокий уровень 
организации соревнований и расска-
зал об особенностях их проведения.                                                                                                            
«Цель проекта — чтобы дети прихо-
дили к нам работать, вливались в 
нашу профессиональную команду 
и понимали, что в будущем у них 
есть возможность работать на стан-
циях, на производстве, — продол-
жала Татьяна Вороная.  — В этом 
направлении есть успехи. Первый 
курс электротехнического лицея 
окончил наш подопечный Станис-
лав Томак (детский дом № 5). Вто-

У
частникам было дано 
конкурсное задание, 
состоящее из трех 
модулей, чтобы ре-
бята смогли проде-
монстрировать на-
выки в области сле-

сарных и электромонтажных 
работ, знание разных видов 
электротехнического обору-
дования, понимание электри-
ческих схем и их алгоритмов 
работы. Первый модуль — 
монтаж электроагрегата, ими-
тирующего работу подъемни-
ка грузов в трехэтажном зда-
нии. Здесь подросткам нужно 
было смонтировать кабеле-
несущие системы, элементы 
управления, распределитель-
ный щит и силовые разъемы 
на основе предоставленных 
схем. В следующем модуле 
участники разрабатывали 
программу управления подъ-
емником в специализирован-
ной среде программирова-
ния. Третий модуль — поиск 
неисправностей, заранее вне-
сенных в цепь.

По итогам соревнований 
команда из Хабаровска за-
няла второе место, набрав 
по сумме заданий 510 бал-
лов, разделив серебро с ко-
мандой из Саяногорска. Пер-
вое место c результатом в 542 
балла завоевала команда 
из Новосибирска.

Чемпионат проходит уже 
не первый год, но именно 
в 2018 году он впервые про-

шел в полном соответствии 
со стандартами WorldSkills. 
Подготовк у у частников 
к соревнованиям проводи-
ли волонтеры в рамках про-
граммы социально-про-
фессиональной адаптации 
воспитанников детских 
домов «Молодая энергия». 
«РусГидро» — единствен-
на я компани я, котора я 
представляет в конкурсах 
по профессиональному ма-
стерству, включая чемпиона-
ты по стандартам WorldSkills, 
команды, состоящие из вос-
питанников детских домов. 
На сегодняшний день про-
граммой «Молодая энергия» 
охвачены более 500 воспи-
танников из 20 детских до-
мов в регионах присутствия 
группы «РусГидро».

СТР. 1

ВАЖНЫЙ ОПЫТ УСПЕХА

ТАТЬЯНА ВОРОНАЯ,
ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЕНЕРАЛЬНОГО 
ДИРЕКТОРА ДГК ПО УПРАВЛЕНИЮ 
ПЕРСОНАЛОМ, ПРАВОВЫМ 
И КОРПОРАТИВНЫМ ВОПРОСАМ

— Наши подопечные впервые 
участвовали в чемпионате 
такого уровня и показали 
очень хорошие результаты. 
Второе место — это признание 
и старания детей, и трудов 
наставников. Очень важно, 
что дети не только оттачивают 
знания, но и приобретают опыт 
побед, работы над собой. Этот 
опыт успеха очень важен для 
становления детей.

рой курс хабаровского професси-
онального училища № 3 окончил 
Сергей Железов из того же детско-
го дома.  Выпускник детского дома 
№ 4 Олег Каргин уже работает сле-
сарем на Хабаровской ТЭЦ-3. Кста-
ти, Олег очень рад, что ему выпал 
этот шанс, и намерен оставаться 
на станции и профессионально 
развиваться». 

Особенностью 2017/18 учебного 
года стал успешный старт пилот-
ного проекта профориентацион-
ного наставничества. Со словами 
горячей благодарности за участие 
в  этом движении обратилась к 
энергетикам заместитель дирек-
тора   детского дома № 4 Екатери-
на Воротилина.  «Спасибо, что ото-
звались!» —сказала она, подчер-
кнув, что, судя по реакции детей, 
проект в 2017 году инициировали 
не напрасно. 

Дети с удовольствием ходили 
на встречи с наставниками Хаба-
ровской ТЭЦ-1, которые погружа-
ли их в мир труда и рабочих про-
фессий, знакомили с предприя-
тием, корпоративной этикой. Об 
этом же говорили представители 
детских домов. 

Особую благодарность у педа-
гогов вызвало то, что руководство 
Хабаровской генерации и Хаба-
ровской ТЭЦ-1 предоставило де-
тям возможность пройти прак-
тику на базе станции и даже за-
работать свои первые трудовые 
деньги.  «Если дети с радостью в 
этом участвовали, значит, мы все  
сделали правильно, — резюмиро-
вала Е. Воротилина. —  Спасибо 
волонтерам-энергетикам!»

Победители соревнований

Во время соревнований

Совещание волонтеров

Лола Карелина, Александр Мохов, Иван Капанов

ОСОБЕННОСТЬЮ 2017/18 
УЧЕБНОГО ГОДА СТАЛ 
УСПЕШНЫЙ СТАРТ 
ПИЛОТНОГО ПРОЕКТА 
ПРОФОРИЕНТАЦИОННОГО 
НАСТАВНИЧЕСТВА. СО 
СЛОВАМИ ГОРЯЧЕЙ 
БЛАГОДАРНОСТИ ОБРАТИЛАСЬ 
К ЭНЕРГЕТИКАМ ЗАМЕСТИТЕЛЬ 
ДИРЕКТОРА ДЕТСКОГО ДОМА 
№ 4 ЕКАТЕРИНА ВОРОТИЛИНА. 
ДЕТИ С УДОВОЛЬСТВИЕМ 
ХОДИЛИ НА ВСТРЕЧИ С 
НАСТАВНИКАМИ, КОТОРЫЕ 
ПОГРУЖАЛИ ИХ В МИР ТРУДА 
И РАБОЧИХ ПРОФЕССИЙ.
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СРЕДИ ЛУЧШИХ

ЛЕТОМ У МОРЯ

ТАТЬЯНА НЕХАЙЧИК,  НАЧАЛЬНИК СЛУЖБЫ ПБ И 

ОТ  ХАБАРОВСКОЙ ТЭЦ-3, ЗАНЯЛА 11-Е МЕСТО ВО 

ВСЕРОССИЙСКОМ КОНКУРСЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО 

МАСТЕРСТВА «МАСТЕРСТВО И БЕЗОПАСНОСТЬ — 2017»

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ КОНКУРС |   

 �  МАРИНА БУЛДЫГЕРОВА

В 
июне конкурсная комиссия по-
дела итоги Всероссийского кон-
курса «Мастерство и безопас-
ность — 2017», который еже-
годно проводится при поддержке 

Министерства труда и социальной защи-
ты РФ. Татьяна Нехайчик заняла почетное 
11-е место в рейтинге топ-100 в номина-
ции «Лучший руководитель службы охра-
ны труда  организации производственной 
сферы с численностью  работников  более 
500 человек». Всего в конкурсе приняли 
участие 432 руководителя и специалиста.   

Татьяна Борисовна впервые решила лично 
поучаствовать в таком серьезном конкурсе. 
Успешно представлять родную станцию на 
различных состязаниях уже вошло у нее 
в привычку, благо есть чем поделиться. В 
копилке ХТЭЦ-3 много наград  с городских 
и региональных конкурсов на лучшую орга-
низацию работы по охране труда, «Премия 
здоровья», победы в корпоративных сорев-
нованиях. Соревнования по охране труда и 
пожарной безопасности, пропаганда здо-
рового образа жизни, разработанные по-
ложения о системе безопасности — во все 
это Татьяна Борисовна  вложила частичку 
себя. Именно работа с полной самоотда-
чей помогла ей достичь столь высоких 
результатов во всероссийском конкурсе.

Татьяне Нехайчик посчастливилось возгла-
вить службу ПБ и ОТ станции восемь лет 
назад и найти здесь единомышленников 
для воплощения интересных проектов. «Я 
пришла на станцию с КнААПО, где работала 
руководителем бюро конструкторской доку-
ментации, - вспоминает Татьяна Нехайчик. 
– Пришлось менять квалификацию, но я не 
жалею. За восемь лет работы на станции 
произошло столько интересных профес-
сиональных событий! Погрузилась в них 
с головой.  Новации в охране труда иници-
ируются и поддерживаются руководством 
ТЭЦ-3,  с удовольствием приветствуются 
и воплощаются коллегами. Каждый день 
новые задачи, новые решения, новый опыт, 
которым мы рады делиться». 

Конкурс «Мастерство и безопасность» 
проходил в четыре этапа. Помимо пред-
ставления информации о себе и своих про-
фессиональных достижениях, участники 
прошли онлайн-тестирование на проверку 
знаний, регламентируемых профессиональ-
ным стандартом специалиста в области ОТ. 
На четвертом этапе состоялось онлайн-го-
лосование за участника представителями 
профессионального сообщества, группой 
поддержки из коллег. К счастью, с группой 
поддержки Татьяне Борисовне повезло. 
Она благодарит  директора ХТЭЦ-3 Сергея 
Башу, который дал высокую оценку ее де-
ятельности, своих коллег, а также сектор 
охраны труда управления промышленности 
и связи администрации Хабаровска.

Фото                 
О.Г.Рымарчук

Фото  А.А. Гусева Фото  С.Л. Корчевого

ДЕТСКИЙ ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЙ ЛАГЕРЬ «БУХТА ОТРАДА» СТАЛ 
ПОПУЛЯРНЫМ МЕСТОМ ОТДЫХА У ЮНЫХ НЕРЮНГРИНЦЕВ

КАНИКУЛЫ |

 � ОКСАНА МОНИНА     

П
риоритетным направлени-
ем в социальной програм-
ме филиала «Нерюнгрин-
ская ГРЭС» является органи-
зация летнего отдыха для 
детей сотрудников электро-
станции. Ежегодно десят-

ки школьников за счет предприя-
тия отправляются в теплые края, 
чтобы провести летние дни весело 
и с большой пользой для здоровья. 
На плечи родителей ложатся только 
10% от стоимости путевки. Затраты 

на дорогу стопроцентно компенси-
руются из бюджета Республики Саха. 
В этом году 36 ребятишек отдыхают 
в детском оздоровительном лагере 
«Бухта Отрада», который располо-
жен в районе г. Находка Приморско-
го края. На море дети пробудут с 11 
по 31 июля, плюс по три дня на до-
рогу туда и обратно. Ответственность 
за детей в пути несут три сотрудни-
ка филиала «Нерюнгринская ГРЭС», 
один из которых с медицинским об-
разованием. Все сопровождающие за-
ранее проходят дистанционное обу-
чение в Роспотребнадзоре и получа-
ют соответствующие сертификаты. 
К выбору места отдыха детей в фи-
лиале подходят очень тщательно: 
ребенок должен отдохнуть, оздоро-
виться и получить максимум поло-
жительных эмоций. Для этого изуча-
ется спрос в отношении направлений 
отдыха, предложения участников ту-
ристического рынка и, конечно, от-
зывы. «Бухта Отрада», кстати, уже че-
тыре года остается самым популяр-
ным и желанным местом отдыха для 
детей работников НГРЭС.

ИВАН КУНДРЮКОВ, 
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ПРОФСОЮЗНОЙ 
ОРГАНИЗАЦИИ ФИЛИАЛА 
«НЕРЮНГРИНСКАЯ ГРЭС» 

— Программа летнего 
оздоровления детей работает 
в филиале больше двадцати 
лет. В нее мы включаем всех 
желающих, изыскивая при 
необходимости в бюджете 
дополнительные средства. В этом 
году стоимость одной детской 
путевки в оздоровительном 
лагере «Бухта Отрада» составляет 
41 тыс. руб.

В КАДРЕ — ДРУЖНАЯ СЕМЬЯ
МОЛОДЕЖНЫЙ СОВЕТ ПРОФКОМА АППАРАТА УПРАВЛЕНИЯ ХАБАРОВСКОЙ ГЕНЕРАЦИИ 

ВПЕРВЫЕ ПРОВЕЛ КОНКУРС В ЧЕСТЬ ДНЯ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ

КОНКУРС |

 � МАРИНА БУЛДЫГЕРОВА

УЧАСТНИКИ могли проявить 
творческий потенциал в двух но-
минациях – «Лучшая семейная  фо-
тография» и лучший очерк на тему 
«Нас объединила энергетика».  При 
подведении итогов жюри пришлось 

отступить от регламента. Сюжеты 
представленных  фотографий были 
настолько теплыми и душевными, 
что комиссия не смогла выбрать од-
ного победителя, поэтому на каждом 
из призовых мест оказались сразу 
по несколько участников. 

Итак, победителями фотоконкур-
са стали Ольга Рымарчук, Анатолий 
Гусев, Сергей Корчевой. Второе ме-

сто поделили Екатерина Кончевская, 
Софья Иванич, Кирилл Поздеев. На 
третьем месте — Юлия Панасюк, Па-
вел Флюг, Мария Струганова, Свет-
лана Серая. Кстати, Светлана стала 
единственной, кто написал очерк 
о своей семье энергетиков,   заслу-
жив приз зрительских симпатий.  

Всем победителям конкурса вру-
чили награды для семейного отдыха.
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С ВОЛОНТЕРСКИМ РАЗМАХОМ
ЛУТЭК ПОБЕДИЛ 
В МОЛОДЕЖНОМ 
КВЕСТЕ

ШЕФСТВО |

 �  ВЕРОНИКА БЕЛОУСОВА

«ЛУТЭК един, ЛуТЭК непобе-
дим!» — под таким девизом две во-
лонтерские команды предприятия 
«ЛуТЭК» и «СпортЭнергоСемья» бо-
ролись за победу в летнем моло-
дежном квесте Пожарского муни-
ципального района «Успеть за 60 
минут», ежегодно проводимом в Лу-
чегорске. Амбициозный настрой 
принес успех энергетикам и их по-
допечным — воспитанникам Свет-
логорского детского дома, которых 
ЛуТЭК по многолетней шефской 
традиции приглашает к участию 
во всех своих культурно-спортив-
ных мероприятиях.

С р е д и  д е с я т и  в ы ш е д ш и х 
на маршрут и рвавшихся к фини-
шу коллективов-соперников коман-
да «ЛуТЭК» быстрее и правильнее 
всех выполнила как творческие, 
так и логические задания, собра-
ла максимум кодов, а также проя-
вила высокую физическую вынос-
ливость в поиске зашифрованных 
мест. В итоге — первое место. Ко-
манда «СпортЭнергоСемья» вышла 
на четвертую позицию. Победите-

ли, призеры, все участники кве-
ста отмечены грамотами, дипло-
мами и призами администрации 
и думы Пожарского района. А вос-
питанники Светлогорского детдо-
ма получили от ЛуТЭКа еще и слад-
кие подарки.

ЛуТЭК второй раз участвует в рай-
онном молодежном квесте. Если 
дебютное участие принесло толь-
ко третье место, то в этом году во-
лонтеры филиала не только лиди-
ровали, но и придали районному 
мероприятию новый масштаб и за-
ряд энергии. Поддержать свои ко-
манды пришли больше сорока во-

лонтеров ЛуТЭКа, превративших 
квест в праздничный молодежный 
карнавал с кричалками, танцами, 
песнями. А взрыв эмоций от побе-
ды энергетиков слышал весь Луче-
горск. После игры — сладкий стол, 
обмен впечатлениями, фотосессия 
на память.

«2018 год объявлен указом Пре-
зидента России Годом доброволь-
ца и волонтера. В начале года мы 
обратились к работникам филиала 
с призывом пополнить ряды волон-
теров, мы сказали: Год доброволь-
ца — это и наш год, энергетики! 
Честно говоря, не ожидали такого 

массового отклика. Обращаются ре-
бята из цехов Приморской ГРЭС, ап-
парата управления филиала, неред-
ко — целыми семьями. Вот и в этом 
квесте участвовали и вели к победе 
подопечных мальчишек и девчонок 
из Светлогорья одни новички. Это 
Владислав и Наталья Дериглазовы, 
Анатолий и Ирина Гринчук, Алек-
сандр и Вероника Легаевы, Дми-
трий Москаленко, Юлия Карава-
нова, Анастасия Дмитриева, Евге-
ния Третьякова и другие. «Свежая 
кровь», куча идей придают новый 
импульс нашему волонтерскому 
движению. Сейчас первоочередное 

внимание уделяем организации 
летнего оздоровительного отдыха 
воспитанников детского дома. Но-
вички-волонтеры в процессе рабо-
ты понимают важность сделанного 
шага, отмечают, что их жизнь ста-
новится богаче — новыми знаком-
ствами, впечатлениями, яркими 
человеческими эмоциями, как сто-
крат возвращается к ним потрачен-
ное на другого человека душевное 
тепло», — говорит капитан победив-
шей команды — ведущий специа-
лист группы социально-трудовых 
отношений ОУП филиала «ЛуТЭК» 
Анна Черникова.

С ПОХОДОМ ПОД ПАРУСОМ
НА ПРИРОДЕ ПРОВЕЛИ ВЫХОДНОЙ ДЕНЬ ВОЛОНТЕРЫ 
РАЙЧИХИНСКОЙ ГРЭС С ВОСПИТАННИКАМИ ЦЕНТРА 
«МАЯК»  пос. НОВОРАЙЧИХИНСК                                                                                                   

ШЕФСТВО |

 � МАРГАРИТА ВАСЮКЕВИЧ                                                                                                                               

Н
а природу вместе с волонтерами Райчихинской ГРЭС отправились 17 мальчишек и девчонок из центра «Маяк» 
пос. Новорайчихинск. Наступили каникулы, ребята освободились от учебы, в центр «Маяк» приехали погостить 
и бывшие воспитанники. Поэтому, как только скупое на солнце лето порадовало теплой погодой, волонтеры Ра-
йчихинской ГРЭС пригласили ребят провести выходные на природе. Благо живописные места есть недалеко 
от тепловой электростанции. Прямо на берегу водохранилища Райчихинской ГРЭС волонтеры Роман Пичуев, 
Андрей Козырев, Татьяна Резник и Наталья Макарова разбили для ребят лагерь и полевую кухню. Вместе игра-
ли в волейбол, проводили шуточные конкурсы и соревнования. Вдоволь наигравшись и накупавшись, ребята 

под руководством волонтеров приготовили обед. За столом говорили о востребованных профессиях, волонтеры делились 
своим опытом, рекомендовали учебные заведения, а также шутили и смеялись от души. После обеда для подопечных был 
приготовлен сюрприз. Волонтеры пригласили своего коллегу, инженера ОСДТУ Райчихинской ГРЭС Дмитрия Косенко, 
поучаствовать в мероприятии. Он пришвартовался к берегу на яхте «Елена», которую в прошлом году построил сам. Дми-
трий Игоревич рассказал ребятам все секреты хождения под парусом. Они узнали множество интересных терминов мо-
реходов, а самые смелые прокатились на яхте.                                                                                                                                      

 Мероприятие прошло в дружественной и теплой атмосфере, подростки  благодарили волонтеров, а Дмитрия Косен-
ко особенно за интересно проведенный день и просили повторить встречу.
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гавань — о. Уши — кирпич-
ный завод — бухта Федорова. 
По итогам этих соревнований 
команда энергетиков заняла 
почетное второе место.

ЗОЖ

ЧЕМПИОНАТ МИРА ПО ФУТБОЛУ — 2018
Мундиаль, без сомнения, стал главным спортивным событием года в России. В течение месяца страна 
жила футболом. Подавляющее большинство наших сограждан смотрели это действо по телевизору, но 
были счастливцы, которые смогли ощутить феерию праздника воочию. Есть такие люди и в ДГК. Мы 
попросили их рассказать о полученных впечатлениях.

АНЖЕЛИКА ВОЛИВЕЦКАЯ, 
ЭКОНОМИСТ ПО ТРУДУ ФИЛИАЛА 
«НЕРЮНГРИНСКАЯ ГРЭС»:

ДЕНИС ДЫКЕР, 
СПЕЦИАЛИСТ ПО ОХРАНЕ ТРУДА КОМСОМОЛЬСКОЙ ТЭЦ-2 ФИЛИАЛА 
«ХАБАРОВСКАЯ ГЕНЕРАЦИЯ»:

- Я в 1998-м маленьким мальчиком смотрел свой первый осознанный 
ЧМ и сам финал, в котором Франция впервые стала чемпионом мира. 
Я болел за бразильцев и буквально рыдал, когда сперва Зидан дваж-
ды забил, а потом и защитник французов Эмануэль Пети сделал счет 3:0. 
В тот же год мне очень понравились хорваты во главе с Давором Шукером 
— звездой мирового футбола. Они обыграли немцев и стали третьими.
 С тех пор прошло 20 лет. В нынешнем ЧМ все наоборот: мне очень им-
понировали французы  своей быстрой атакой и разочаровали медли-
тельные хорваты. Поэтому после того, как выбыла сборная России, а за 
ней и мои любимые бразильцы, я всеми силами переживал за Францию. 

— Я не являюсь футбольным 
болельщиком, никогда особо не 
увлекалась просмотром матчей. Но 
когда возвращалась из отпуска и летела 
через Москву, я поняла, что если 
не побываю на ярких праздничных 
улицах города, который принимает 
ЧМ-2018, то буду жалеть всю жизнь. 
Сказать, что это было здорово, — 
ничего не сказать! Везде вокруг 
красочные площадки, мероприятия 
для болельщиков, но самое яркое 
украшение улиц Москвы сейчас - 
это, конечно, болельщики со всех 
уголков планеты. Они счастливы, что 
приехали в Россию на чемпионат, 
и делятся позитивом со всеми 
окружающими. Везде царит атмосфера 
праздника, а радость от такого 
масштабного, яркого мероприятия 
передается по воздуху через улыбки 
и смех. На память мне остались 
фото и приятные воспоминания.

МИХАИЛ ВЛАСЕНКО, 
ИНЖЕНЕР СП «ПРИМОРСКИЕ 
ТЕПЛОВЫЕ СЕТИ» ФИЛИАЛА 
«ПРИМОРСКАЯ ГЕНЕРАЦИЯ»: 

—В один осенний вечер у нас с братом 
родилась идея отправиться болеть 
за нашу сборную на чемпионате мира 
в 2018 году. Приобретение билетов 
стало настоящим квестом! Но нам 
повезло: успешными оказались 
заявки на встречи России с Египтом 
в Петербурге и Уругваем в Самаре.
А т м о с ф е р у  м у н д и а л я  м ы 
почувствовали уже в терминале 
московского Шереметьево, где 
настоящую фиесту устроили 
болельщики Коста-Рики. Хотелось 
бы отдельно отметить отсутствие 
д а же намека на конфлик ты 
между футбольными фанатами, а 
также радушие россиян, готовых 
помочь гостям практически в 
любой ситуации. Например, мы 
с братом полтора часа искали 
хостел для любителя футбола из 
Вьетнама, а парень из Благовещенска 
уступил свою бронь экскурсии на 
Жигулевский пивоваренный завод 
болельщикам уругвайской команды.
Я горд за нашу сборную, горд 
за великолепные стадионы, 
современные аэровокзалы, горд 
за наших гостеприимных граждан! 
Я горжусь страной, подарившей 
миру одно из лучших первенств 
планеты в истории футбола!

ВЛАДИМИР ВЛАСЕНКО, 
СП «ПРИМОРСКИЕ ТЕПЛОВЫЕ 
СЕТИ» ФИЛИАЛА «ПРИМОРСКАЯ 
ГЕНЕРАЦИЯ»:

— Мы — везунчики! Нам повезло 
оказаться на стадионе, так как 
из миллионов заявок выбрали 
именно наши. Вообще, система 
покупки билетов перед началом 
чемпионата была такова: подаешь 
заявку на сайте FIFA на покупку 
билетов и указываешь матчи, 
которые хочешь посетить, а далее 
компьютер случайным образом 
выбирает несколько тысяч заявок, 
и у этих людей есть возможность 
приобрести билеты на игры. Так 

мы и оказались на мундиале.
Эмоции от чемпионата просто 
не передать словами! Всю сознательную 
жизнь я хотел побывать на крупнейшем 
футбольном событии мира — такая 
возможность мне выпала! Когда 
находишься на переполненных 
болельщиками стадионах, когда все 
скандируют «Россия!», чувствуешь 
гордость за свою страну! Очень рад, 
что такое событие проходит у нас, 
улицы преобразились, болельщики 
со всего мира очень дружелюбны, 
даже не важно, выиграла твоя 
команда или нет. Считаю, что 
проведение мундиаля хорошо 
скажется на развитии футбола 
в стране.

 Атмосфера на стадионе и на подходах к нему была обалденная. На финаль-
ный матч пришли не только хорваты и французы, было очень много лати-
ноамериканцев, меньше африканцев и азиатов. Поразило, что все болель-
щики друг к другу относились с уважением: в метро при мне двое рос-
лых хорватов подняли на руки маленького француза, спели с ним песню, 
сделали фото и пожали руки. На стадионе видел обратную ситуацию: темно-
кожие французы залетели в толпу хорватов, чтобы с каждым сделать селфи! 
Болельщиков-хорватов было гораздо больше. Они пели про свои красно-белые клетки 
на форме и другие песни. Французов было раза в два меньше, но после награждения 
все хорваты покинули стадион, а оставшиеся французы все вместе спели Марсельезу.
Так что финалом я доволен. Прекрасный современный стадион, на котором видно 
все из любой точки, а также сама игра: 6 голов — очень круто для финала! 
Хотелось бы, чтобы когда-нибудь большой футбол добрался и до Дальнего Востока.

ЭНЕРГЕТИКИ С МОРСКОЙ ЗАКАЛКОЙ
КОМАНДА ФИЛИАЛА «ПРИМОРСКАЯ ГЕНЕРАЦИЯ» АО «ДГК» ЗАНЯЛА 

ПРИЗОВЫЕ МЕСТА В ДВУХ ПАРУСНЫХ РЕГАТАХ

ПАРУСНЫЙ СПОРТ |

 � ЕКАТЕРИНА СЕНЬКО   

В
 состав экипажа яхты 
«Вальс Фантазия», ко-
торая с 22 по 24 июня 
приняла  участие 
в традиционной 50- 
мильной гонке, по-
священной памяти 

И. М. Ермакова, вошли началь-
ник КЦ № 2 СП «Приморские 
тепловые сети» Евгений Озе-
ран (капитан), директор СП 
«ТЭЦ-Восточная» Олег Титов 
(старший помощник капи-

тана), электромонтер элек-
троцеха СП «ТЭЦ-Восточная» 
Константин Батыгин (шкото-
вый) и главный эксперт груп-
пы строительного контроля 
обособленного подразделения 
АО «УК ГидроОГК» в г. Влади-
востоке Алексей Заруцкий 
(шкотовый). Яхта «Вальс Фан-
тазия» успешно прошла два 
этапа соревнований: 23 июня 
(первый этап) преодолела 
дистанцию «Владивосток — 
о. Два Брата — бухта Мино-
носцев» протяженностью 
26 морских миль, 24 июня 
(второй этап) — дистанцию 
«Бухта Миноносцев — Вла-
дивосток» протяженностью 

24 морские мили. По  ито-
гам соревнований — энер-
гетики заняли третье при-
зовое место. Как отмечают 
в  яхт-клубе «Семь футов», 
традиционная 50-мильная 
гонка, посвященная памяти 
яхтного капитана и большо-
го энтузиаста парусного спор-
та Ильи Михайловича Ерма-
кова, — одна из самых попу-
лярных регат за всю историю 
парусного спорта Примор-
ского края. С  5 по  9  июля 
команда энергетиков высту-
пила в зачетной группе «25 
футов» на чемпионате При-
морского края среди крей-
серских яхт — 2018.

Команда яхты «Вальс Фантазия»

ПАВЕЛ ЛИМАРЕВ, 
СТАРШИЙ МЕХАНИК ТОПЛИВНОГО 
ОТДЕЛА АО «ЛУР»:

— Мы еще в 2010 году договорились 
с друзьями съездить на чемпионат 
мира! Я футболом занимаюсь с 
самого детства, но никогда не был 
на мероприятиях такого уровня. 
Билеты на первую игру брали еще 
до жеребьевки – просто выбрали 
число и город, а на второй матч 
билеты покупали в Интернете 
в порядке живой очереди. Мы 
19 июня в Волгограде смотрели 
игру сборных Туниса и Англии, 
а 21 июня в Ростове-на-Дону — 
Уругвая с Саудовской Аравией.
Эмоции только положительные. 

Чего мы совсем не ожидали – такого 
выступления сборной России! 
Немного жаль, что уступили Хорватии, 
но многие болельщики со мной 

согласятся: самое главное – наша 
сборная всех нас заставила поверить в 
российский футбол. Спасибо им за это.

Старт первому этапу был 
дан 6 июля, а финиширо-
вали команды на следую-
щий день. Участники гонки 
прошли дистанцию 100 мор-
ских миль: Владивосток — 

Амурский пролив — бухта 
Муравьиная — пролив Стар-
ка — Владивосток. 8 июля на-
чался второй этап. «Трасса» 
для состязаний составила 15 
морских миль: Спортивная 

Павел Лимарев 
(слева) с 
болельщиками 
из Мексики

Супруги Татьяна 
и Юрий Коротких, 
сотрудники СП 
«КТЭЦ-3» и СП 
«КТЭЦ-2», посетили  
несколько матчей 
чемпионата мира 
по футболу: 
Германия — 
Япония в Казани, 
Панама — Тунис в 
Саранске, Бельгия 
— Япония в 
Ростове-на-Дону. 
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об энергетике 
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В ДОБРЫЙ ПУТЬ, ЗВЕЗДОЧКИ!
ПРЕДСТАВИТЕЛИ ЛУТЭКА СТАЛИ ПОЧЕТНЫМИ ГОСТЯМИ НА ВЫПУСКНОМ БАЛУ ЗАСЛУЖЕННОГО КОЛЛЕКТИВА 

ПРИМОРСКОГО КРАЯ, ОБРАЗЦОВОГО АНСАМБЛЯ ТАНЦА «ФОРТУНА» ДВОРЦА КУЛЬТУРЫ ПОЖАРСКОГО РАЙОНА

ВЫПУСКНОЙ

 � ВЕРОНИКА БЕЛОУСОВА   

ЭНЕРГЕТИКИ поздрави-
ли выпускников с выхо-
дом во взрослую жизнь, 
поблагодарили за много-
летнюю радость общения 
с творчеством коллекти-
ва и вручили памятные 
подарки.  

Из ста ребят, занимаю-
щихся в ансамбле танца, 
больше половины – дети 
работников ЛуТЭКа. Еже-
годно в День энергети-
ка коллектив выступает 
с концертной програм-
мой на торжественных 
вечерах, посвященных 
чествованию лучших ра-
ботников градообразую-
щего предприятия. «Фор-
туна» — неоднократный 
лауреат детско-юношеских 
всероссийских, междуна-
родных и региональных 

ЧТО НАМ ДОЖДЬ, ЧТО НАМ ЗНОЙ, ИЛИ КАК ЗАКАЛЯЕТСЯ ХАРАКТЕР
В ФИЛИАЛЕ «НЕРЮНГРИНСКАЯ ГРЭС» ПРОШЕЛ ОЧЕРЕДНОЙ ТУРИСТИЧЕСКИЙ СЛЕТ
ТУРИЗМ |

	�  ОКСАНА МОНИНА

В
 соревнованиях за звание 
лучших боролись девять 
команд из структурных 
подразделений филиала 
и команда АО «Нерюнгри-
энергоремонт». Меропри-
ятие традиционно прохо-

дило на берегу живописного ручья 
Халтам. Казалось бы, чем вообще 
может удивить участников седьмой 
по счету турслет. Как выяснилось, 
может. Организаторы постарались: 
видоизмененные конкурсы на ис-
пытания физических возможностей, 
творческие данные и кулинарные 
способности принесли участникам 
хорошее настроение, эмоциональ-
ное обсуждение результатов и веру 
в победу. Обо всем по порядку. 

Заезд, как обычно, начался в пят-
ницу во второй половине дня. Ти-
шину Халтама нарушила какофо-
ния голосов людей, звуков техни-
ки, лязга инструментов. Любители 
активного отдыха обустраивали 
свои бивуаки и готовились к перво-
му конкурсу «Разжигание костра». 
Уже тогда стало ясно, что погода ре-
шила проверять заядлых туристов 
на прочность как проливными, так 
и обложными дождями. Директор 
филиала «Нерюнгринская ГРЭС» 
Алексей Старцев точно подметил, 
что турслет-2018  проходит под де-
визом «Нас не замочишь!» Конкурс 
«Разжигание костра», в котором два 
участника от команды на скорость 
рубили дрова, складывали полен-
ницу до указанной отметки и раз-

жигали костер, также проходил под 
дождем. Лучше всех с огнем и при-
родой совладали Константин Охра-
менко и Максим Алексеев из Чуль-
манской ТЭЦ, на втором месте — 
Сергей Азанов и Алексей Мельник 
из электроцеха, на третьем — Де-
нис Галимов и Рамиль Рахматулин 
из топливно-транспортного цеха. 

На следующий день на откры-
тии туристического слета каждая 
команда показывала свою изобре-
тательность в выборе названия 
команды и стиля представления 
во время «Приветствия». Были фут-
больные фанаты, сказочные герои 
из Лукоморья, «углезавры», чудес-
ные туристы, яркие представители 
двадцатого века, гавайские танцов-

щицы. «Приветствие» — часть кон-
курса «Бивуак», в котором помимо 
творчества оценивались пожарная 
безопасность, чистота, празднич-
ное оформление. 

Первое место завоевал бивуак кот-
лотурбинного цеха, за ним — «Не-
рюнгриэнергоремонта», третья по-
зиция за автотранспортным цехом. 
В конкурсе «Лучшее блюдо» победи-
ла запеченная на костре рыба авто-
транспортного цеха, на втором ме-
сте — курица с картофелем от «Не-
рюнгриэнергоремонта», в тройку 
призеров вошел также фарширо-
ванный сазан от топливно-транс-
портного цеха. На мой взгляд, опре-
деление лучших было самым труд-
ным заданием для членов жюри: 

подход всех команд к приготовле-
нию блюд поражал кулинарным 
мастерством и креативом. 

В конкурсе «Туристическая пес-
ня» участники слета удивили раз-
нообразным репертуаром, автор-
скими текстами и музыкой, испол-
нением и живым звуком. Самыми 
музыкальными были признаны 
автомобилисты, немного уступил 
им коллектив топливно-транс-
портного цеха, железнодорожни-
ки — на третьем. 

Спортивные состязания откры-
вала «Полоса препятствий» — это 
самый долгий и непростой кон-
курс, требующий от членов коман-
ды силы, ловкости, выносливо-
сти и собранности. Полоса состоя-

ла из пяти этапов: спуск и подъем 
по склону с самостраховкой, спор-
тивный спуск, навесная перепра-
ва, параллельная переправа, пере-
права по бревну. Здесь золото за-
воевали Антон Дрожжин, Руслан 
Бакиров, Мария Малых, Дмитрий 
Брунь из железнодорожного цеха. 
Серебро у Андрея Марцынкевича, 
Антона Панимаскина, Лилии Алек-
сеевой, Сергея Боярченко из котло-
турбинного цеха. Бронза у Анато-
лия Кожевникова, Юрия Пальшина, 
Ольги Киселевой и Вячеслава Мяг-
ких из «Нерюнгриэнргоремонта».

Из-за погодных условий были от-
менены «Гонки на катамаранах», что 
весьма огорчило команды. Но си-
туацию исправил и зарядил всех 
позитивом конкурс «Папа, мама», 
задуманный в виде веселых стар-
тов. Двое членов команды на время 
раскладывали шахматы, прыгали 
на скакалках, кидали теннисные 
мячи, рыбачили, прыгали в меш-
ках. Самыми быстрыми оказались 
котельщики Антон Панимаскин 
и Лилия Алексеева, вторые — Егор 
и Татьяна Слепцовы, третьи — Сер-
гей Городецкий и Марина Алексее-
ва из района тепловых сетей. 

Организаторы мероприятия от-
мечают, что все участники подошли 
к подготовке к турслету ответствен-
но и творчески, у каждой коман-
ды нашлось что показать и чем 
выделиться. Кто-то оказался силь-
нее в спорте, кто-то в творчестве. 
В этом году впервые со спортив-
ных конкурсов убрали коэффици-
ент сложности, уравняв тем самым 
шансы на победу для всех. В итоге 
на высшую ступень пьедестала по-
чета поднялась команда котлотур-
бинного цеха, серебро завоевал ав-
тотранспортный цех, бронза у то-
пливно-транспортного цеха.

конкурсов и фестивалей.                                                                         
«В этом году выпускаем 
12 подростков. Все они – 
маленькие звездочки, та-
лант которых, уверена, 
засверкает с еще боль-
шей силой во взрослой 
жизни. Среди них ребя-
та из семей энергетиков 
и шахтеров Никита Чер-
ников, Кристина Круто-
ва, Элина Емелюшкина, 
Артем Пасынков, Элана 
Шабалина, Иван Крав-
цов. Весь коллектив ан-
самбля, родители благо-
дарны ЛуТЭКу за посто-
янное внимание. В этом 
году на День энергети-
ка, который стал для нас 
почти семейным празд-
ником, обещаем удивить 
и порадовать коллектив 
ЛуТЭКа новыми красоч-
ными номерами», — го-
ворит руководитель ан-
самбля Наталья Иванова. 

Победители турслета Этап «Полосы препятствий»


